

ERRAZURIZ

VINOS DE FAMILIA DESDE 1870

Francisco Baettig:

Una nueva generación de Enólogos

El enólogo Francisco Baettig aceptó un desafío mayor cuando asumió la posición de gerente enológico de Viña Errázuriz en 2003. Sus tareas incluían asumir la responsabilidad por los vinos más destacados de la bodega, primero Don Maximiano Founder's Reserve, y luego Seña y Viñedo Chadwick. Su trabajo fue continuar con esta sintonía fina y llevarlos hacia su más pura expresión del terroir, una aventura que, según él, no tiene fin.

Francisco no se conforma con un “suficientemente bueno”. Es apasionado y trabaja duro, buscando constantemente las formas de hacer que sus vinos sean aún mejores. Él es integrante de una nueva generación de enólogos chilenos que creen que una de las principales prioridades en la elaboración de vinos finos es entender el viñedo y su terroir para hacer un mejor uso de sus atributos y así producir vinos que expresen la personalidad de sus orígenes.

A lo largo de los años ha refinado las prácticas vitícolas y técnicas de vinificación, con el propósito de hacer vinos de mayor elegancia a través de un preciso equilibrio de fresca acidez, concentración frutal y madurez tánica. Su objetivo fundamental es hacer vinos placenteramente elegantes que tengan buenos potenciales de guarda. El hecho de que sus vinos hayan recibido constantemente grandes reconocimientos, tanto de críticos internacionales como de amantes del vino, es una clara evidencia de su éxito.



El trabajo de Francisco como enólogo se basa en el conocimiento y las habilidades que ha desarrollado a lo largo de los años, respaldados por un título de Ingeniero Agrónomo de la Universidad de Chile y un Magíster en Enología de la Universidad de Burdeos, Francia, completado con los máximos honores. También hizo importantes experiencias trabajando durante vendimias en Francia (Domaine La Chevaliere, Le Bon Pasteur, Chateau De Sancerre), California (Hallcrest Winery), Argentina (Francois Lurton) y Chile (Santa Carolina, Lapostolle), y ha realizado numerosas visitas técnicas a las más importantes regiones vitivinícolas del mundo.

El lanzamiento de Las Pizarras en 2014 es considerado un hito en su carrera. El nuevo proyecto de Viña Errázuriz proveniente de Aconcagua Costa, que designa una producción limitada equivalente a un Grand Cru de aquellos lotes que tienen una marcada influencia de piedra pizarra, ha sido aclamado unánimemente con resultados sobresalientes de parte de la crítica internacional.

En reconocimiento a sus logros profesionales y a los grandes vinos que ha elaborado, Francisco fue distinguido como Enólogo del Año en 2011 por el Círculo de Cronistas Gastronómicos y del Vino de Chile. También bajo su liderazgo, el diario chileno El Mercurio distinguió en 2016 al Chardonnay Las Pizarras 2014 de Viña Errázuriz con el premio al vino más innovador de la zona costera.

En mayo de 2016 logró un importante hito para el vino chileno. Viñedo Chadwick 2014 recibió el puntaje perfecto de 100 puntos de parte del crítico internacional James Suckling, convirtiéndose en el primer vino chileno en obtener el más alto reconocimiento a nivel mundial, en tanto que Francisco pasó a ser el primer enólogo del país en obtener un puntaje perfecto para un vino.

Poco después, en Septiembre del mismo año, fue nominado a Mejor Enólogo del Año por la prestigiosa revista especializada Wine Enthusiast, en el marco de sus premios anuales Wine Star Awards. Este extraordinario reconocimiento ubicó a Baettig como uno de los cinco mejores enólogos del mundo durante el año 2016.

“¡Aleluya! Aquí hay un enólogo talentoso, con una marca establecida y premiada bajo el brazo, alguien que no está descansando sobre sus laureles sino preguntándose cómo mejorar. Si Seña es un mejor vino que Château Margaux es discutible... Lo que sí es importante es la calidad intrínseca del vino chileno, lo que está dentro de la botella...”

**“CHILE: THINK OUTSIDE THE BOX”, DICIEMBRE DE 2015
LUIS GUTIÉRREZ PARA THE WINE ADVOCATE DE ROBERT PARKER**

“El equipo de Eduardo Chadwick y Francisco Baettig está mostrando una precisión de relojería con mejores vinos en cada vendimia. Todos ellos son altamente recomendados.”

**“CHILE: SEEKING OUT THE X-FACTOR”, DICIEMBRE DE 2012
NEAL MARTIN, PARA THE WINE ADVOCATE DE ROBERT PARKER**